

## LETTRE D'AVRIL 2025

Chers adhérentes et adhérents,  
Voici les dernières nouvelles des activités scolaires et parascolaires de  
l'école **Aït Machekour...**

Outre la continuité de l'acquisition des matières de base, notamment les mathématiques avec des sessions intensives et des exercices d'application en petits groupes, un travail de sensibilisation à la **citoyenneté** et aux valeurs sociales s'est mis en place ce mois-ci !



Une approche des notions de respect, de responsabilité collective, de tolérance, d'environnement :

Organisation d'une Journée de la Propreté

Ateliers sensibilisation à l'écocitoyenneté

Jeux de rôles mettant en scène des situations citoyennes

Ce nouveau volet éducatif vise à développer le sens des responsabilités au sein de la classe, et dans les comportements individuels au quotidien !

L'éveil artistique et culturel n'est pas en reste ce mois-ci : Rencontres avec des artistes locaux

Visites du patrimoine historique

Concours dessin et théâtre autour du thème

« **Mon rêve pour l'Avenir** »

Et toujours l'aide à la préparation aux examens qui se prolonge toute l'année (gestion du temps et du stress, révisions guidées, examens blancs, etc



En parallèle, les activités de la bibliothèque continuent de s'enrichir, toujours grâce à l'aide conjointe d'Asdam, Aït Machekeur et Coopérative Ourika :

Les rayonnages se sont enrichis de nouveaux ouvrages, contes pour enfants, sciences, éducation civique. Des randonnées pédestres ont été organisées, ainsi que les sessions de nettoyage

collectif, de l'école elle-même mais aussi de l'environnement alentour, continuant ainsi d'éveiller les élèves à l'importance de la nature et de la vie en commun.

Bref, encore un mois riche en efforts et en progrès pour les enfants d'Aït Machekeur, grâce au travail des associations sur place et à votre soutien !!!



Mohamed et Nouridine vont régulièrement voir Abdelah et Ryan ainsi que notre nouvelle petit protégée tous 3 parrainés, afin de leur apporter des denrées alimentaires et vêtements.



photo de ce mois avec Abdelah



Les nouvelles d'Haïti sur le pays sont toujours catastrophiques et au niveau de nos soutiens, nous poursuivons notre aide financière pour la cantine de l'école des Orangers qui accueille plus de 300 élèves, nous travaillons également sur le projet de construction d'une citerne afin de leur apporter de l'eau potable.

MERCI A TOUS ET BON MOIS DE MAI !

